



Ronron et Mia : L'Arbre de l'Amitié

by Jeremy Benchetrit



Ronron le hérisson, avec ses piquants doux, se promenait dans une forêt ensoleillée. Il aimait explorer et sentir les odeurs de la nature. Il cherchait quelque chose de spécial pour sa journée.



Soudain, Ronron rencontra Mia, un koala adorable, accrochée à un eucalyptus. Mia avait l'air un peu triste. Ronron, curieux, s'approcha pour lui parler.



Mia expliqua qu'elle se sentait seule et qu'elle avait envie de faire quelque chose de joyeux. Ronron eut une idée : ils pourraient dessiner ensemble ! Il sortit un crayon et du papier.



Ils s'assirent sous un grand arbre et commencèrent à dessiner. Ronron dessina les feuilles et Mia, les branches. Petit à petit, un magnifique arbre apparut sur le papier.



En regardant leur dessin, ils réalisèrent qu'ils avaient créé plus qu'un simple arbre. Ils avaient créé un symbole de leur amitié. Ils rirent et se promirent de toujours dessiner ensemble.



Le soleil se couchait, peignant le ciel de couleurs chaudes. Ronron et Mia, heureux et amis, se dirent au revoir, emportant avec eux le souvenir de leur arbre et de leur belle journée.